



## Adventsnachmittag in der SPIELKISTE

Am Mittwoch, den 03. Dezember 2025 lud der Fachbereich Krippe/Kindergarten zu einem stimmungsvollen Adventsnachmittag ein, der viele Kinder und ihre Familien zusammenbrachte. Schon am Eingang erwartete die Gäste eine liebevoll gestaltete Fotostation, an der sich Eltern und Kinder gemeinsam fotografieren lassen konnten – ein schönes Erinnerungsstück an diesen besonderen Tag.

In den Räumen der Kita gab es zahlreiche Bastel- und Werkstationen zu entdecken. Besonders viel Freude bereitete das Kerzenziehen, bei dem Kinder Schicht für Schicht ihre eigenen Kerzen gestalten konnten. Ebenso beliebt waren das Gestalten von Kerzengläsern, eine bunte Playmais-Station sowie weitere weihnachtliche Kreativangebote, bei denen schöne Dekorationen entstanden sind.

Im Adventscafé konnten sich alle bei Wiernern, selbstgemachten Waffeln und warmen Getränken stärken.

Auch selbstgebackene Weihnachtsplätzchen der Kinder konnten erworben werden. Draußen sorgte eine Feuerstelle für gemütliche Atmosphäre, an der Groß und Klein Stockbrot über der offenen Flamme backen und die Winterluft genießen konnten.



Zum krönenden Abschluss des Nachmittags fand ein stimmungsvoller Lampionumzug statt, der vom Elternrat organisiert wurde. Mit leuchtenden Laternen zog die Kita-Gemeinschaft durch die Straßen und setzte einen warmen, hellen Schlusspunkt unter diesen gelungenen Tag.

Der Adventsnachmittag bot nicht nur kreative Erlebnisse, sondern auch wertvolle Begegnungen und viel gemeinsame Familienzeit. Ein herzliches Dankeschön geht an Frau Euler, nicht nur für ihre finanzielle Unterstützung unseres Adventscafés, sondern auch für ihre ehrenamtliche Mitwirkung bei der kulinarischen Versorgung aller Besucher und natürlich auch an das engagierte pädagogische Team.

*Das Kinderhausteam der SPIELKISTE wünscht allen Familien eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2026!*